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校 長 渡 辺 安 治

雪化粧の五頭山と田んぼ一面の雪は京ヶ瀬の地に冬の到来を知らせています。寒い冬で

すが、備えを十分にして、元気に過ごしたいです。

２学期も今日で終了です。8月28日から始まりま

したが、振返ってみると80日間はあっという間でし

た。生徒たちに大きな事故や怪我がなく、終業式を

迎えられることを地域の皆様、保護者の皆様ととも

に喜びたいと思います。秋桜祭や合唱コンクール、

あがのこども未来フォーラム・いじめ見逃し０スク

ール集会では、地域の方々からも大きなご支援をい

ただき、成功裡に終えることができました。ご協力に感謝します。

12月13日、第２回「ようこそ先輩」ミニ講演会が開催されました。この度は、新潟市西

区から圓山 巧様（京ヶ島出身、元新潟県警刑事部長）においでいただきました。圓山様
まるやま たくみ

は警察の職務で学んだことを丁寧に語ってくださいました。お話は以下の通りです。

・同級生に野瀬清喜様がおり彼の努力は並大抵ではなく、オリンピックのメダリストとなる。

・本を読まずに国語に関しては劣等感があった。本や新聞を読んでもらいたい。話題も豊富になり、

コミュニケーションもうまくいく。

・「失敗にこそ成功の鍵がある」失敗から学び、修正・改善することで、人は大きく成長する。

・県内各地域で勤務してみて、「三惚れの精神（土地に惚れ・人に惚れ・仕事に惚れる）」が大切であ

ることを強く感じた。また、物事の見方・考え方として、「三つの目（鳥の目・虫の目・魚の目）」

で観察することで、本質を見抜くことができる。

・私の原点は京ヶ瀬にある。京ヶ瀬に生まれ育ったことを誇りとしている。特に京ヶ瀬中学校の校

歌の歌詞には、愛着を持っている。故郷を離れたときに、歌詞の「阿賀野川」「いなほ」「五頭連峰」

がそれぞれ、「青」「黄」「赤」の三原色で彩られた美しい絵画を連想させてくれる。そして、啄木

の詩を想う。「故郷の山に向かいていうことなし。ふるさとの山は有りがたきかな。」後輩たちの未

来に期待している。

圓山様のお話は、故郷京ヶ瀬への望郷の念、人や仕事との出会いで成長できた感謝の気

持ちなど、生徒たちが今後抱くと思われることをお話しいただきました。

今年１年、京ヶ瀬中学校にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございました。来年

もよろしくお願いします。皆様、よいお年をお迎えください。
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振り返り、新たな気持ちで努力する
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ようこそ先輩！～圓山 巧様のお話を伺って～

１年２組 杉山 菜々美

私は、圓山さんのお話を聞いて心に残ったことは「失敗しても修正して、改善をする」

という言葉です。この言葉を聞いて、”失敗しても間違いを自分で知り、努力することが

大事だな”と思いました。あと、「鳥の目」「虫の目」「魚の目」の３つの目の事も印象に

残りました。

２年２組 宮内 瑠菜

今日は私たちのために、とてもためになるお話をしていただきありがとうございました。

特に心に残ったことは、京ヶ瀬中学校の校歌のことです。私はあまり校歌の歌詞のこと

は考えたことはなかったけれど、朝日の赤、阿賀野川の水の青、実る稲穂の黄はとても美

しい色のバランスだと思います。そして、京ヶ瀬の土地はとてもいいところだとわかりま

した。これからの生活に生かしていきたいと思いました。ありがとうございました。

３年１組 伊藤 花音

今回の講演会では、いくつもおもしろいことを聞くことができました。

「三惚れ」や「三つの目」など、よりよく生きていく上で、とても大切なことだと思いま

す。特に、「三つの目」は何をするにも大切にすべきことだと思いました。これから何か

をするときには、遠くから、近くからいろいろな視点から物事をとらえて、慎重に行動で

きるようにしたいと思いました。今日聞いたお話を忘れずに、これから過ごしていきたい

と思います。

～「いじめ見逃し０スクール集会から学んだこと～

11月27日、阿賀野市長 田中清善様からもおいでいただき、京ヶ瀬小学校と連携して実施しまし

た。全国的にいじめが多い中、京ヶ瀬地区にとって大切な集会となりました。

１年１組 倉島 千宥

僕は、いじめられている豊子さんに対して考えるグループでした。３年生が中心となっ

て、みんなの考えをまとめて発表しました。僕自身からかわれたり、いやなことをされた

りすることもありすが、やめるように助けてくれる友達がいました。面倒なので、見て見

ぬふりをしてしまいますが、相手の気持ちを考え、思いやりをもって接することが大事だ

と考えさせられる「０スクール集会」でした。

２年１組 出戸 大翔

いじめ見逃し０スクール集会を通して、いじめに対する様々な考え方があるということ

を、改めて学ぶことができました。そして、いじめに一人一人が向き合い、考え、解決す

る方法を導き出すという活動をしたということは、とても貴重な経験になりました。いつ

か、自分の周りでいじめが起こるようなことがあったとしたら、この経験を活かしたいと

思いました。

３年２組 五味澤 広明

私たち生徒会はいじめ見逃し０スクール集会において、「いじめ研究発表」をしました。

劇も含めて、いじめへの理解を深める時間になりました。その後、小学生も含めて活発な

意見交換ができました。京ヶ瀬小中学校でともに、いじめ見逃しへの意識が高まったと感

じました。しかし、学んだことをどう生かしていくかは、私たち次第です。人としての成

長を心におき、これからの学校生活を送っていきたいです。
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生徒作品の表彰
～おめでとう、よく頑張りました～

「阿賀野市健康寿命日本一標語の審査結果」

優秀賞 ２年２組 加藤 頼 『 成長期 体の土台 作ろうよ 』

優良賞 ２年１組 小林 春菜 『 健康で いられることに 日々感謝 』

優良賞 ２年２組 阿部 美来 『 人生で 生きがいみつけ 楽しく生きよう 』

優良賞 ２年２組 樋口 優衣 『 睡眠で 疲れた体を リフレッシュ 』

「税についての作文」

阿賀野市租税教育推進協議会長賞

「 税の大切さ 」 ３年２組 星 まり花

「 税 」 ３年２組 加藤 育海

納税貯蓄組合連合会長より租税教育推進校として

阿賀野市立京ヶ瀬中学校

いきいきわくわく科学賞2018「新潟県児童生徒科学研究発表会」

奨励賞 １年１組 荒澤 愛翔 『 リンゴの変色を防止する方法 』

「新潟県人権作文コンテスト」

優良賞 『 大切なことを教えてくれた人 』 １年２組 浅野 真結

「新潟県歯・口の健康啓発標語コンクール」

佳作 ２年１組 江部 良真 『 きれいな歯 きみの笑顔を ひきたてる 』

佳作 ２年１組 加藤 映月 『 歯磨きで おいしさ幸せ 味わえる 』
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残念だったこと

１１月後半から１２月の学校生活の中で △清掃を真剣に行わない生徒が若干見られま

生徒指導主事 田中 謙史 す。校舎をきれいに保つために、清掃はとても

大切な活動です。みんなで注意し合っていきま

生徒の様子について しょう。

良かったこと △京中サイレントロードを通る際の私語が目立

つようになってきました。相手への思いやりの

○「いじめをしない させない 見逃さない」 気持ちと、マナーを守っていきましょう。

１１月２７日（火）に、こども未来フォーラム・い

じめ見逃し０スクール集会が行われました。 冬休みの過ごし方

前半のこども未来フォーラムでは、京ヶ瀬小６年生 事故やトラブルのない充実した冬休みに

と京ヶ瀬中２年生がステージ発表を行い、後半のいじ するために、特にお願いしたいこと。

め見逃し０スクール集会では、生徒会のいじめ研究発 １ 生活のマナーについて

表および、全校生徒と京ヶ瀬小６年生が参加して、い ・公共施設を利用する際は、マナーを守ってく

じめに関するディスカッションが行われました。 ださい。

とても活発な意見交換が行われました。 ・生徒同士では遊技場に出入りしないでくださ

い。（ゲームセンター・カラオケ・飲食店な

どトラブルが予想される場所）

・夜間外出や外泊はしないでください。

（保護者同伴は除きます）

・法に触れる行為は絶対にしてはいけません。

２ 交通安全について

・積雪時、降雪時、凍結時は自転車に乗るのは

やめましょう。また、外出時は常に安全に心

がけ、交通事故やその他の事故防止に努めま

しょう。

・火の取り扱い（こたつ・ストーブなど）に十

分注意しましょう。

３ インターネットの利用について

京ヶ瀬中学校では、個人情報の流失およびト
ラブルを防ぐため、ブログなどのＳＮＳを個人で
開設することや、LINEやツイッターなどの利用を
禁止しています。
インターネットの利用は、ルールとマナーを守

り、健全・安全に利用しましょう。

○「来年度の生徒会 お願いします」
１２月５日（水）に、来年度の生徒会４役

を決める生徒会役員選挙が行われました。

信任された新４役は以下のみなさんです。

生徒会長 出戸 大翔さん（２年１組）

副会長男子 田代 主義さん（２年１組）

女子 近藤 由良さん（２年１組）

書記長 佐藤 ルカさん（２年２組）

応援団長 須藤 理沙さん（２年２組）

年が明けるといよいよみなさんの出番です。

来年度の生徒会を今年度以上に盛り上げて

ください。大いに期待しています。




